

Instant d'art !

Partageons notre passion pour la musique !



L'art au service des apprentissages scolaires

Atelier musique et percussions brésiliennes

Une pratique musicale collective qui appréhende le rythme et les polyrythmies des musiques populaires d'ici et d'ailleurs

À qui s'adresse-t-il ? À tout élève initié ou non, aimant la musique, le chant et voulant développer le travail de groupe.



Lieu ? En salle de musique

Créneau ? Mardi de 12h à 13h (1h /semaine)

Matériels ? Djembés, batterie, guitares, etc.



Divers objectifs :

- 1- Désstresser**, en échappant un instant, à la pression scolaire.
L'accompagnement des pratiques amateurs ; un moment réparateur et créatif.
- 2- Favoriser le travail de groupe** pour réaliser un travail collectif.
Une approche fondée sur la coproduction et la complémentarité des actions entreprises
- 3- Donner l'opportunité** à tous les élèves d'exprimer leurs talents cachés et ainsi **d'avoir confiance** en eux.
- 4 - Prise d'initiative** : Permettre à tout élève de l'établissement désireux, découvrir, participer ou mettre en place un projet artistique fédérateur (musique, chant, etc.) de le faire.
- 5- Rencontrer** des élèves autres que ceux de la classe et de toutes filières confondues

Professeur responsable : M Khanous (Professeur de physique chimie)

Si tu es intéressé vient nous rejoindre à 12h10min en C204 dès mardi 26 septembre !



Important le lieu de rendez-vous pour les intéressés aura toujours lieu en C204 et ce, dès mardi 26 septembre avant de se diriger vers la salle de musique !

Vous pouvez également me confirmer votre intérêt pour cet atelier par mail en utilisant la messagerie de l'établissement Itslearning.

M Khanous